



DINERO

Cabeza fría, corazón valiente // Rechaza Claudia la calumnia // Afloja Trump: hablará hoy con México y Canadá

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

TRUMP COMENZÓ EL domingo jugando una ronda de golf en su club privado de Mar-a-Lago en Florida después de desatar la guerra arancelaria contra México, Canadá y China. Su decisión provocó un terremoto en la comunidad política y financiera internacional. Sorpresivamente al volver a Washington anunció que hablará hoy con la Presidenta de México y el Primer Ministro de Canadá, antes de aplicar los aranceles. Claudia Sheinbaum había dicho previamente “Propongo al presidente Trump que establezcamos una mesa de trabajo con nuestros mejores equipos de seguridad y salud pública”. “No es con la imposición de los aranceles como se resuelven los problemas, sino hablando y dialogando como lo hicimos en estas últimas semanas con su Departamento de Estado para atender el fenómeno de la migración”.

Corazón valiente

SE PUEDE TENER la cabeza fría y, a la vez, un corazón valiente. “Rechazamos categóricamente la calumnia que hace la Casa Blanca al Gobierno de México de tener alianzas con organizaciones criminales, así como cualquier intención injerentista en nuestro territorio”, respondió Claudia en su primer comunicado. “Si en algún lugar existe tal alianza es en las armerías de los Estados Unidos que venden armas de alto poder a estos grupos criminales, como lo demostró el propio Departamento de Justicia de Estados Unidos en enero de este año”, expresó.

NO HAY MUCHOS líderes políticos en el mundo que se atrevan a tachar al Presidente de Estados Unidos de calumniador pero el insulto lo ameritaba. Trump tocó la tecla equivocada. Bien sabe que un protegido de mucho tiempo por el gobierno estadounidense se llama Genaro García Luna y está preso en su país. Otros no, como Felipe Calderón. *Not yet.*

REACCIÓN DE CANADÁ y China

ROBUSTECE LA POSICIÓN del gobierno mexicano que haya optado por la misma defensa que Canadá y China. El primer ministro Justin Trudeau anunció que aplicará aranceles de 25 por ciento sobre productos de Estados Unidos por un valor de 100 mil millones de dólares. China sólo recibió un castigo de 10 por ciento pero no se cruzará de brazos. Canadá tiene la capacidad de dejar sin electricidad a Nueva York.

¿Que busca Trump?

SCOTT BESSENT, SECRETARIO del Tesoro de Trump (antes trabajó con Soros en la conspiración contra monedas de otros países), dice que su actual jefe usaría la recaudación que produzcan los aranceles para aumentar los ingresos presupuestales ya que ha prometido bajar los impuestos. Sin embargo, aunque Bessent no lo menciona, Trump ha ido más allá del tema económico. Ha manifestado su intención de convertir a Canadá en el estado número 51 de la Unión Americana, quiere apoderarse del Canal de Panamá (el Presidente panameño cedió y no renovará el contrato con China) y también de Groenlandia. La pregunta no sale sobrando: ¿pensará en México como en el estado número 52?

Momentos estelares

SE ESTÁN VIVIENDO momentos estelares que guardará la historia nacional. ¿Quiénes acompañan a Claudia en la primera línea de batalla? La secretaria de Gobernación Rosa Icela Rodríguez, el Canciller Juan Ramón de la Fuente, los secretarios de la Defensa general Ricardo Trevilla Trejo, de Economía Marcelo Ebrard (con su incurable egotismo) y de Seguridad, Omar García Harfuch. Por el sector privado, la chica maravilla Altagracia Gómez y el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes.



Díselo a Claudia

ASUNTO: ¡NO SE raje, Presidenta!

LAS MEXICANAS Y los mexicanos vamos con usted hasta donde sea necesario, tope donde tope.

Graciela Jiménez/Chalco

Twiteratti

LA DECISIÓN UNILATERAL de Trump de imponer un arancel del 25% a Canadá y México es muy probablemente ilegal y definitivamente perjudicial. Los economistas estiman que esto aumentará los costos para la familia estadounidense promedio en hasta mil 200 dólares al año. Necesitamos bajar los precios, no subirlos.

Senador Bernie Sanders @SenSanders

*Facebook, TikTok, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com*

EVALUADORES PARA ELECCIÓN DE JUECES



▲ Vanessa Romero Rocha, Maricruz Cortés Ornelas, Arturo Saldívar e Isabel Inés Romero Rocha, del comité de evaluación del Poder Ejecutivo. Foto Cristina Rodríguez